

1年生 幼稚園と交流しました

2月27日(木)に1年生が飯野幼稚園の園児を招待して交流会をしました。

来年度の入学に向けて飯野小学校での生活を知ってもらうために、クラスごとに考えて交流しました。校歌を歌ったり、ダンスを披露したりするクラスもありました。一緒にすごろくをしたり、お手玉を使った遊びをしたりするクラスもありました。



交流することで、4月からの新しい生活が少しでも安心できると思います。2年生になってもやさしくいろいろと教えてあげましょう。

4年生 出前授業がありました

3月3日(月)に4年生の出前授業がありました。

総合的な学習で多文化共生について勉強しています。今回は、「世界とよりよくつながり豊かな未来を」をテーマに、本校の保護者でもある奥野さんにお話を聞かせていただきました。



日本とフィリピンの似ているところやち

がうところなどのお話をさせていただきました。飛行機なら4時間ほどで着く距離にあり、日本と同じようにたくさんの島々で成り立っているフィリピンですが、言語や食べ物などたくさんのちがいがあります。

スーパーなどでよく見るバナナも70%以上がフィリピンからの輸入といわれています。関わりの深い国の一つです。おたがいの文化のちがいを認め合い、同じ立場で関係を築いていくことが大切です。